

## Pkw-Verkäufe in Westeuropa elf Prozent im Plus

**Der westeuropäische Neuwagen-Markt legte auch im August zu: Der Absatz erhöhte sich nach Angaben des Verbandes der Automobilindustrie (VDA) um knapp elf Prozent, nachdem bereits im Juli ein Plus von neun Prozent erreicht wurde. Bis auf Deutschland (+6 %) legten die anderen der fünf größten Märkte Spanien, Frankreich, Großbritannien und Italien im vergangenen Monat zwischen zehn und 23 Prozent zu. In den ersten acht Monaten stieg der Absatz in Westeuropa um neun Prozent auf insgesamt 8,7 Millionen Fahrzeuge.**

Die Verkäufe in den neuen EU-Ländern stiegen im August zum dritten Mal in Folge ebenfalls zweistellig (+20 %) und im bisherigen Jahresverlauf um gut zehn Prozent.  
(ampnet/jri)